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di SANDRA NISTRI

«PENELOPE, in confronto, era una di-
lettante». La butta sull’ironia la lista civi-
ca “Democratici per Sesto” ed il riferi-
mento ‘mitologico’ si riferisce all’inter-
vento, che sembrava ormai concluso, nel
cosiddetto parco Gramsci Sud in corso
di realizzazione da parte di Cavet a Quin-
to Basso: quando i lavori parevano termi-
nati sono tornate le ruspe per ‘disfare’ la
pavimentazione. «Dopo le rassicurazio-
ni dell’assessore Andrea Banchelli in ri-
sposta alle numerose interrogazioni dei
consiglieri della nostra civica, Ferrucci e

Biagiotti, sull’imminente apertura delle
opere realizzate da Cavet e collegate al
passaggio dell’alta velocità del territorio
comunale ci sentivamo tranquilli —
spiega infatti il portavoce dei Democrati-
ci per Sesto Andrea Santoni —. Via Paga-
nini ormai ultimata da un pezzo, i par-
chi Gramsci Nord e Sud lo stesso, qual-

che ulteriore ritardo ci sarebbe stato per
il sottopasso Paganini/Frilli e per via Do-
nizetti... insomma ci siamo abbiamo pen-
sato». Invece le cose non sono andate
proprio così e, come la mitica Penelope
che di giorno faceva la tela per disfarla
poi la notte, si è intervenuti nuovamente
su opere apparentemente concluse: «In-
vece — continua Santoni — come dice-
va Bartali ‘l’è tutto sbagliato, l’è tutto da
rifare’! Infatti, in questi giorni, sono ri-
presi i lavori sulla pavimentazione all’in-
terno del parco Gramsci Sud e su via Pa-
ganini, la cui carreggiata è occupata da
detriti di scavo e montagne di terra».

«ARRIVANO soldi da Consiag
per l’affitto della rete gas». E’ una
stranezza, secondo il consigliere
Stilo del Pdl, che ha presentato
un’interrogazione al sindaco. «Le
reti del gas —ha detto Stilo —e
dell’acqua sono dei Comuni, quin-
di dei cittadini. Il loro utilizzo può
essere dato in concessione alle so-
cietà che distribuendo acqua e gas
le utilizzano, in cambio di un cano-
ne di gestione. Tali società possono
cambiare, le reti restano. Ebbene il
Comune di Scandicci per la prima
volta quest’anno introiterà 306.000
euro (iva esclusa) per la concessio-
ne della rete del gas da parte del
Consiag per l’anno 2010». Questo è
riportato nella delibera di assesta-
mento che il Consiglio Comunale
voterà domani. Non sono spiccio-
li».
«Come mai — si chiede — il Comu-
ne incasserà tale cifra per la prima
volta quest’anno? E gli anni prece-

denti come mai il Comune non ha
richiesto tale importo, se spettan-
te? Non crediamo nei “regali” di
Consiag, basti guardare ai ritardi
nei pagamenti degli utili di bilan-
cio che arrivano solo grazie alla no-
stra pressione come opposizione».
Stilo sta facendo una vera e propria
azione di ‘recupero crediti’ andan-
do a spulciare i bilanci delle parteci-
pate per vedere quanti soldi devo-
no al Comune. «Mesi fa — ha detto
— abbiamo scoperto che tra Con-
siag e Publiacqua, il Comune è cre-
ditore di quasi un milione e mezzo.
Svince una mancanza di autorevo-
lezza da parte dell’amministrazio-
ne e di chi la rappresenta nei con-
fronti delle Partecipate, che deve fa-
re riflettere. Si piange miseria, si at-
tacca il Governo quando bisogne-
rebbe porsi in maniera diversa con
Partecipate che producono utili e
importi interessanti. Aspettiamo ri-
sposte convincenti».

E’ STATO prorogato al 13 dicembre l’avviso esplorativo di mobilità per
la copertura di un posto a tempo pieno nel profilo di agente di polizia
municipale e locale categoria C pubblicato dal Comune di Calenzano.
La presentazione delle domande è stata infatti posticipata alle 12,30.
Tutti i candidati che presenteranno la domanda di partecipazione alla
selezione sono ammessi, con riserva, alla prova preselettiva, un
colloquio, che si terrà il prossimo 16 dicembre alle 9 nella sala consiliare
del Comune in piazza Vittorio Veneto.

SESTO FIORENTINO INTERVENTI SENZA FINE AL PARCO GRAMSCI SUD

Pavimento finito? Togliamolo
Quando i lavori sembravano conclusi tornano le ruspe

«RENDERE più sicura via Vecchia Pisana a Malmantile». A chiederlo,
in una mozione presentata in Provincia, il consigliere del Pdl Salvatore
Barillari, informato dal consigliere comunale Giovanni Santetti (Pdl).
«In corrispondenza del borgo di Malmantile - spiega - su via Vecchia
Pisana esiste una quasi permanente zona d’ombra proiettata dalle
vecchie mura. Nelle stagioni fredde, questo favorisce la formazione del
ghiaccio sulla pavimentazione stradale che rende pericolosa la
circolazione delle auto». Per questo Barillari chiede alla Provincia di
installare dei “dissuasori” sull’asfalto prima del tratto di strada
interessato e di apporre due specchi per migliorare la visibilità.

RITARDI Montagnole di detriti sulla
carreggiata appena ultimata di via Paganini

FARE E DISFARE CONTINUO
I «Democratici per Sesto»
denunciano: «Anche la carreggiata
di via Paganini è di nuovo all’aria»

SCANDICCI CANONI DI AFFITTO DELLA RETE DEL GAS

«Il Comune incassa da Consiag
Giusto, ma negli anni passati?»

LASTRAA SIGNA SICUREZZA A MALMANTILE

«Via Vecchia Pisana pericolosa»

CALENZANO DOMANDE FINO AL 13 DICEMBRE

Concorso per vigile urbano


